

Por: Nelson David Cipagauta Velandia



Hubo incendio y derrame de crudo en la vereda Planta Nueva, Barrancabermeja.

in

n Barrancabermeja se registró un atentado contra la infraestructura **petrolera**, en la vereda Planta Nueva, corregimiento El Centro, en donde un artefacto explosivo fue activado contra el oleoducto, generando incendio y derrame de crudo.

El hecho se presentó sobre la medianoche y al parecer se trataría de un artefacto que además de la detonación generó un incendio en la zona aledaña.



Capturan a alias "La Negra" señalada de explotar sexualmente a menores de edad y mujeres





En Zapatoca (Santander) capturaron a un hombre con alrededor de 200 dosis de estupefacientes Le puede interesar: En Zapatoca (Santander) capturaron a un hombre con alrededor de 200 dosis de estupefacientes

El secretario del Interior de Santander, Óscar Hernández, agregó además que

por la detonación hubo derrame de crudo.

El funcionario indicó que el incendio ya fue controlado y afectó una extensa zona, en donde había unas 8 viviendas.

 $\mbox{\bf De}$ igual forma, señaló que se desconoce la carga del artefacto explosivo que alarmó a los residentes en la zona por la fuerte detonación.

Agregó que fue activado un plan de contingencia, afortunadamente no se han reportado víctimas humanas, mientras las autoridades locales y los equipos de emergencia monitorean el área afectada y han implementado protocolos para mitigar el derrame de crudo, con el fin de evitar mayores impactos ambientales y riesgos a las comunidades cercanas.

Este hecho se suma a una serie de ataques a la infraestructura petrolera en la región, lo cual ha encendido las alarmas sobre la seguridad en los corredores $\,$ energéticos de Santander. Las autoridades investigan el hecho para identificar a los responsables y reforzar las medidas de seguridad en las instalaciones.

Lea además: Policía de Bucaramanga refuerza la seguridad para el 31 de octubre y entrega recomendaciones a los padres de familia

Al respecto Ecopetrol rechazó el atentado, señalando que afortunadamente no hubo víctimas, personas heridas o víctimas fatales.

De igual forma se adelantará un monitoreo para establecer la afectación con el derrame de crudo, señaló la estatal petrolera.

Fuente: Sistema Integrado de Información



👼 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ecopetrol Ecopetrol USO Ecopetrol atentado nuevo Ecopetrol derrame

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Juan David Quijano Castillo



Ecopetrol rechazó el atentado a oleoducto en Barrancabermeja que causa gran afectación ambiental

Elibardo León Estévez



Insisten en la liberación de contratistas de Ecopetrol secuestrados en el Catatumbo

Elibardo León Estévez



Preparan canales humanitarios para traer a la libertad trabajadores secuestrados en el Catatumbo

Elibardo León Estévez



Ecopetrol rechaza secuestro de trabajadores en la zona del Catatumbo

Santander | 30 OCT 2024 01:58 PM

Policía bumangués fue asesinado tras un ataque a una estación de Policía en el Cauca, su cuerpo ya llegó a Bucaramanga

Por: Juan David Quijano Castillo



El cuerpo fue recibido en el aeropuerto internacional Palonegro.





l patrullero de la Policía Nacional José Miguel Atehortúa Varela fue asesinado en medio de un ataque a una estación de Bolicía en Constante de Const en medio de un ataque a una estación de Policía en Sucre, Cauca. Su cuerpo ya llegó a Bucaramanga y fue recibido con honores.

Según informó la Policía del Cauca, e**l joven que tenía 24 años se encontraba en las** inmediaciones de una estación de Policía en el municipio de Sucre, en el centro del departamento del Cauca, cuando **fue atacado con armas de fuego** por parte de un grupo de cinco hombres, quienes sin mediar palabras abrieron fuego en contra del santandereano. Según informaron los uniformados, el patrullero estaba moviendo unas vallas de la Policía que estaban afuera de la estación, cuando fue sorprendido